

## **Procédure de sécurité**

La crémation est un acte technique réalisé à une température de 1000°C, qui nécessite une bonne maîtrise de l'installation et la plus grande prudence pour éviter le risque d'incendie ou d'explosion. Si nos installations sont adaptées et conformes, les dimensions du cercueil, son poids parfois important, la taille et le poids du défunt, sont autant de paramètres qui influencent non seulement la durée de la crémation mais aussi son déroulement.

Pour une bonne organisation des cérémonies de crémation, nous nous permettons de vous rappeler que pour toute réservation, il est OBLIGATOIRE de nous communiquer le poids total du cercueil (poids du défunt + poids du cercueil).

Au-delà d'un poids total de 140 kg, la réservation de crémation doit être validée par un représentant du crématorium qui, après concertation avec vos services, fixera la crémation en début de matinée (lorsque la température de l'unité de crémation est encore basse).

Comme le veut notre procédure, le poids total sera systématiquement vérifié avant la crémation.